



Réf : **3_la région_13_12**

Titre : INDH : La marche du développement

Une délégation ministérielle et de hauts responsables ont procédé, mardi dans les provinces de Guelmim et d'Assa-Zag, au lancement de plusieurs projets de développement socio-économique dans le cadre de l'Initiative nationale pour le développement humain (INDH).

La délégation a effectué des visites aux différents chantiers initiés dans les deux provinces et procédé à l'inauguration de l'extension de l'entrée principale de la ville d'Assa et des travaux d'éclairage public de ladite entrée. A Guelmim, la délégation a supervisé l'ouverture de l'aéroport de la ville à l'aviation civile. L'exploitation de la ligne Casablanca-Tan Tan-Guelmim sera ainsi assurée dans le cadre d'une convention liant la compagnie Régional Air Lines au Conseil régional de Guelmim-Smara.

Elle permettra de relier cette région à l'aéroport de Casablanca à raison de trois vols aller-retour par semaine à partir de mercredi et favorisera le développement du tourisme dans la région, sachant que la province de Guelmim verra à court terme la réalisation du projet de construction de la station balnéaire sur la plage blanche prévue dans le cadre du "Plan Azur".

SOURCE :

Le matin : 27 - 12 - 2006